

鳴滝小学校学校だより キャッチボール



<http://www.wakayama-wky.ed.jp/narutaki/>

令和6（2024）年 8・9月号

TEL073-453-2315

2学期が始まりましたよ！！

まだまだまだまだ暑い日が続きますが、学校生活のリズムを早く取り戻していきましょう。2学期が始まりましたよ。2学期は一番長い学期。夏に始まり冬に終業式を迎えるという夏・秋・冬という三つの季節を過ごし、行事が多い2学期です。目標をもち、いろいろなことにチャレンジしつつ、自分たちで鳴滝小学校を楽しい学校にしていきましょう。もちろん学校のルールを守りながらです。これは、わがままや自分勝手とは違う『自由』で、自分たちで楽しい学校にするということです。みんなそれぞれに様々な考えがある中で、折り合いをつけていきます。学校という集団の中での勉強であり、教科書のない勉強です。

学年が上がるごとに難しくなる学習の積み重ね

さて、1・2年生は低学年です。小学校の中でも勉強の中に遊びがあります。小学校に慣れ、勉強にも慣れていく時期だからです。3・4年生は中学年と言われ、生活科がなくなり、理科や社会という教科や外国語活動が出てきて、3年生は一気に勉強が難しくなったと思いませんか。4年生は高学年の仲間入りでもあり、中学校での基礎を学び始めるため、3年生よりもより難しくなっています。さらに、5年生は完全に高学年で勉強も一段と難しくなり、外国語活動は外国語という教科になり、家庭科も出てきます。そして6年生。高学年ですが最高学年と言われます。教科的には5年生と同じですが、6年生の方が当然難しいですし、下学年のお手本、見本となった行動を求められ、下学年をまとめ、考えて行動することがとても多くなります。



個人思考の大切さ

『考えて行動する』ことは難しいです。まず、考えないといけません。『みんなちがってみんないい』ことをわかっていても正解がわからない、失敗したらどうしよう、などと不安になります。すべて同じな人はいません。家族でも兄弟姉妹でも違うように一人一人違って当たり前です。大切なことは、『自分の考えをもつ』ことです。そして、自分の考えなので個人思考には間違いはありません。その個人思考をもってグループ協議をすると、「こんな考え方があるのか」「こんな風に考えたらいいのか」「よく似ているけど少し違うな」「一緒だ」など、考えが深まったり他人の考え方を認められたりし、自分の考えにも幅が出てきます。それは自分の考えをもっているからこそです。これは、子供たちに今、求められていることです。自分の考えをもてなければ、判断することも行動することもできません。大人になったらできる、ものでもありません。自分自身で考え判断し、行動していかなければならない時代を、生きていく子供たちです。特に内向的な性格の子には「学校は厳しい」と感じた1学期だったかもしれません。お子様の性格を一番理解している保護者の方々にとっても、学校への不安材料の一つなのかもしれませんが、我が子の力を信じてください。子供たちは共に成長していきます。そのための学校です。私たちは子供たちの素敵な将来、未来のために、子供たちの『生きる力』を育てています。子供たちへの応援をよろしくお願いします。 校長 藪本みゆき



《8月の行事予定》*行事に変更がある場合は、随時お知らせします。

日	曜	行 事	日	曜	行 事
26	月	2学期始業式 セーフティネット	29	木	語りの森
27	火	身体測定(1限) 給食開始			

《9月の行事予定》

日	曜	行 事	日	曜	行 事
2	月	移動図書 スクールカウンセラー来校日	18	水	修学旅行②(6年生)
3	火	夏休み作品展①	19	木	ファミリー読書
4	水	夏休み作品展② 委員会 いじめなくそうデー	20	金	就学時健康診断
5	木	ファミリー読書	22	日	秋分の日
11	水	研究授業(3・4年生)	23	月	振替休日
12	木	ファミリー長縄 語りの森	25	水	研究授業(3・4年生) ALT来校日
16	月	敬老の日	26	木	ファミリー長縄
17	火	修学旅行①(6年生)	30	月	移動図書 スクールカウンセラー来校日

※3日・4日の校内作品展はランチルームで9:30~16:30、ご自由にご覧ください。

(10月の予定) 19日(土)運動会 20日(日)運動会予備日 21日(月)振替休業

7月2日 梅ジュース販売



7月4日 金融 SDGs



7月11日 1・2年生おたのしみ会



7月11日 ファミリー長縄



7月もたくさんの取組を行いました。地域・保護者の皆様、ありがとうございました!

(裏面に下校時刻を書かせていただいています。)